

JIS.CO.ID

Dandim 0824/Jember Terima Audensi Pelajar SMAN 5 Taruna Brawijaya, Berpesan Agar Adik-adik Bejar Tekun, Menjaga Ahklak dan Budi Pekerti

Siswandi - [JEMBER.JIS.CO.ID](https://jember.jis.co.id)

Oct 23, 2023 - 14:11



JEMBER – Sebanyak 10 pelajar Sekolah Menengah Atas Negeri 5 (SMAN 5)

Taruna Brawijaya Kediri melakukan audebsi kepada Dandim 0824/Jember pada Senin 23/10/2023, dipimpin seniornya Sultan Muhammad kelas XII IPA.



Mereka ditemui langsung oleh Dandim 0824/Jember Letkol Inf Rahmat Cahyo Dinarso yang langsung diajak ngobrol diruang kerjanya.

Pada kesempatan tersebut Sultan Muhammad selaku senior dari para Taruna dan Taruni yang beraudensi menyampaikan, bahwa Kami dari SMA Taruna Brawijaya mendapat tugas dari sekolah untuk berkunjung di Makodim 0824 Jember.

Selanjutnya kami mohon arahan dan motivasi dari Komandan Kodim 0824 Jember, agar kami kelak juga dapat meraih kesuksesan. Jelas Sultan Muhammad.



Selanjutnya Dandim 0824/Jember Letkol Inf Rahmat Cahyo Dinarso menyampaikan, saya sangat berterima kasih atas kedatangan adik-adik Taruna-Taruni SMAN Taruna Brawijaya Kediri disini, pada kesempatan ini tentunya saya berpesan agar kalian memanfaatkan waktu belajar dengan baik dan tertib.

Selanjutnya yang tidak kalah pentingnya kalian harus tetap menjaga ahklak etika, moral dan sopan santun kalian, budi pekerti yang baik termasuk menjalankan ibadah dengan tekun, agar doa dan harapan, cita-cita kalian terkabul.

Ahklak itu banyak yaitu seperti menjaga ibadah kepada Allah SWT dan selalu menjaga hubungan baik sesama orang lain. Jangan fokus saja mengejar ilmu kepandaian tetapi ahklak di kesampingkan.



Ilmu itu di dapatkan kalau kita tekun belajar tetapi kalau ahklak harus ada niat dalam hati dan diterapkan dalam kehidupan sehari-hari. Jelas Dandim 0824/Jember.

Selanjutnya mereka diceritakan kisah Dandim 0824/Jember yang sebagai orang desa, sekolah di desa dan diterima sebagai Akmil. Betapa bangganya diri kita, keluarga kita dan masyarakat, walaupun orang desa tetapi berkat belajar yang tekun dan usaha keras kita, tentu kita akan diberikan kesuksesan. Ujar Dandim 0824/Jember. (Siswandi)